



天久っ子便り

学校教育目標: 気づき・考え・行動し 仲間と共に未来を切り拓く子

はじめまして。令和7年1月6日(月)天久小学校の校長に赴任しました松永智昭と申します。前任の野原洋子校長先生が体調不良のため、那覇市立開南小学校より着任いたしました。途中での人事異動となり、保護者のみなさまには何かとご不便をおかけすると思っておりますが、よろしくお願ひいたします。

開南小学校の前は、久米島町立清水小学校、那覇市立古蔵小学校、那覇市立上間小学校、その他・・・大規模校・中規模校・小規模校など経験し、最初の教え子が43歳になり、様々な挨拶と呼ばれる立場となりました。今まで積み重ねてきた経験を生かし、天久小学校の職員と一体となって、子供たちが自己の可能性を最大限に発揮できるよう、保護者のみなさま、地域みなさまと連携しながら、教育活動を行ってまいります。

よろしくお願ひ申し上げます。

加えて、ごあいさつが遅れましたことをお詫び申し上げます。

1月20日(月)からの行事(予定)

【1月】

- 1月21日(水)芸術鑑賞会
(1・2校時低学年 3・4校時高学年)
- 1月24日(金)授業参観日
(2, 3校時)
- 1月26日(日)防災イベント 終日
- 1月27日(月)～給食週間
- 1月30日(木)次年度新一年生入学説明会
- 1月31日(金)1・2年生おもちゃまつり
PTCA 漢字検定

【2月】

- 2月3日(月)PTCAによる講話
(1, 4, 6年生 性に関する講話)
- 2月5日(水)6年生安岡中入学説明会
- 2月6日(木)異文化交流会(3年)
校外学習(4年)1～4校時ほしぞら公民館
- 2月7日(金)委員会活動
(5年生合同, オリエンテーション)

2月以降は、職員会議での事項が未決定ですので、2週目まで予定としてお知らせします。(予定)

書き初め会



2学期後半に入り、早速校内書き初め会が行われました。子供たちは、新年の初心を文字に表すなど、真剣な表情で取り組んでいました。



【募金贈呈式】

児童会役員が中心となって、校内で赤い羽根募金を行い、天久っ子の子供たちが少しずつ貯めた募金の合計が76,808円となりました。

そして、1月16日に那覇市社会福祉協議会の方が本校へ来校した際、その募金を贈呈する贈呈式が行われました。この募金は食料や医療で困っている方へ、有効に使われると言う話もいただきました。天久っ子のみなさん、ありがとうございました。